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9 認定こども園だいちは配布物・ホームページ・ブログなどで園の様子を積極的に公開している。

◎認定こども園だいちの評価・その他、ご感想を書きください。

教職員・保育士は子どもたちに熱心である。

職員は外来者への対応が丁寧で適切である。

施設・設備は整っており、管理を適性に行っている。

認定こども園だいちでは、子どもの安全確保や安全対策に様々な配慮を行っている。

教職員は子どもたちに熱心である。

認定こども園だいち　評価　　2024年1月　幼小連絡会議に於いて
○評価は目標の設定・達成状況の把握や取組の適切さについて評価する資料とするため、園に関する意見・要望等を把握するために行うものです。　　

教育方針をわかりやすく伝えている。

認定こども園だいちでは年齢に応じた教育を行っている。

園児は楽しそうで、野菜を育てたり、生演奏を体験したり生き生きとしている様子が伺える。
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●穏やかな環境、穏やかな人的環境はあたたかく思いやりのある子どもを育てると強く感じました。 

小と幼・保がさらに連絡できるとよいと思います。小でも取り入れられることは取り入れていきます。 

●子ども達にとって保護者の愛は何より大切だと私も思っています。そういう視点で保護者の方と接して頂いているところを小学校でも大切にしていきたい

と思います。ありがとうございました。 

●シュタイナー教育の理念のもと職員の指導ベクトルが統一されており、子どもの個性が見事に引き出されている感じました。ありがとうございました。 

●・本日は、ありがとうございました。・落ち着いて活動している子が多いのは、この園の環境が自然にそういうお子さんを育てているのだと感じました。人

的環境 物的環境 自然環境など 

●教育理念がはっきりしており、先生方がその理念をもとに、子どもたちを愛情いっぱいに育てて見えることがよく分かりました。とても おだやかで、温か

みのある園の雰囲気や先生方、遊具や食などへのこだわりの中 子どもたちが、子どもらしく育っているんだと、よく分かりました。 

●本日は、多くの小学校職員を温かくお迎えくださり感謝です。日々各務原幼稚園が大切にしていらっしゃること園内の環境、先生方のお姿、園児さんの様

子からとても感じられました。小学校においても、子どもたちの主体性を大切にしてまいります。本日ありがとうございました。 

●人的環境・物的環境による教育への影響を改めて感じました。異年齢集団のよさが教育や個の成長の中で生かされていると感じました。社会に出た時には

同年齢ばかりではないので他を思いやる心であったり、協働して行動することなど、大切なことを園で学ばせて頂いてのだと感じました。ありがとうござい

ました。 

●穏やか環境の中で子ども達は安心して生活できている。自由遊びの公開だってので、一斉保育の様子も見てみたい思いました。 

●初めて参観させて頂きましたが、貴園の方針や先生方の思いがとても感じられる子どもたちの姿で、とても感動しました。自由に遊んでいる中にもたくさ

んの学びがあり、部屋、教具、活動、先生方の関わり方に一つ一つの意図があることもとても感じました。一人一人が、自分のよさを伸ばしつつ、仲間との

かかわりを学んでいる姿を見せて頂いたので、就学後にもつなげていきたいと思います。本当にありがとうございました。 

●・初めて、参観をさせて頂きました。«シュタイナー教育»についての説明など、ゆっくり穏やかな口調でていねいに話され、参観中の先生方の雰囲気に通

じるものを感じました。 

・本校の居住地の方では園では年少・年中・年長という年齢ごとの集団保育が中心で、本日参観させて頂いた絵年齢集団は興味深く、良い効果があるという

ことも分かりました。 

・〝自由遊び〟ですが、療育施設での`〝あそび〟にも通じているように思いました。 

ありがとうございました。 

●先生がおだやかに子どもたちと関わる姿が印象的でした。先生の姿が子どもたちにの姿につながっていることも よくわかりました。 

物的環境、人的環境どちらも大切にされていることもよくわかりました。 

個人の記録も大変詳しく書かれており、先生が丁寧に子どもたちと関わって見えることが伝わってきました。 

●とても穏やかで、子供達が安心して自分らしさを出し、遊びに入りこんでいる様子をみさせていただきました。小学校に入学しても子ども達の良さを大切

にできるよう一人一人に目を配り、支援していきたいと感じました。ありがとうございました。 

 


